

7 DE NOVIEMBRE DE 2015: MARCHA ESTATAL CONTRA LAS VIOLENCIAS MACHISTAS

25 DE NOVIEMBRE DE 2015: DIA INTERNACIONAL CONTRA LA VIOLENCIA HACIA LAS MUJERES

El consejo federal de CCOO Industria denuncia y rechaza toda violencia ejercida hacia las mujeres.

Secundamos el manifiesto de la marcha estatal contra las violencias machistas por la que el movimiento feminista denuncia que las violencias machistas suponen la manifestación más violenta de la desigualdad de género y suponen la más grave violación de los Derechos Humanos de las mujeres que padece nuestra sociedad.

Consideramos que la violencia machista es consecuencia de un sistema basado en la desigualdad. Donde la actuación de los poderes públicos refleja el machismo y misoginia de este sistema patriarcal con continuos recortes en derechos civiles, políticos y socioeconómicos y que repercute expresamente en la libertad, integridad física y moral, pobreza y discriminación de las mujeres.

CCOO de Industria **exige** a los poderes públicos los recursos necesarios para la prevención y actuación y para el tratamiento de las víctimas de violencia machista; para garantizar su seguridad, su atención médica, psicológica y jurídica; el mantenimiento del empleo de las víctimas y su inserción en el mercado laboral; una educación desde la igualdad y en igualdad de género, para que esta sociedad sea más justa, igualitaria y democrática.

Desde CCOO de Industria **nos comprometemos** a continuar con la denuncia de toda violencia machista, a formar y sensibilizar en la prevención y actuación ante la violencia de género y en los derechos de las víctimas de la violencia machista.

Continuaremos incluyendo cláusulas en los convenios colectivos que garanticen la igualdad y no discriminación por razón de género.

Seguiremos impulsando la negociación y el seguimiento de planes de igualdad, con medidas específicas para la prevención y actuación ante los casos de violencia machista, negociando protocolos de prevención en los casos de acoso sexual y por razón de sexo.

CCOO de Industria se suma al llamamiento de la Comisión Ejecutiva confederal de CCOO a **participar el 7 de noviembre en la marcha estatal contra las violencias machistas**, así como en todos los actos que se realicen **con motivo del día internacional contra la violencia de género el 25 de Noviembre.**

En Madrid, a 28 de Octubre de 2015.